

CDU-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin
Ursula Groden-Kranich o. V.i.A.
Morschstraße 1
55129 Mainz-Hechtsheim

-Ortsbeiratsfraktion-
21. August 2013

Anfrage Spielplätze

Erfreulicherweise gibt es viele Spielplätze in Hechtsheim, die vielfältige Spielmöglichkeiten für Kinder in unserem Stadtteil bieten. Leider gibt es auch Plätze, die in einem teilweise desolaten Zustand sind, insbesondere der Platz „Im Zuckergarten“.
Im Bereich Georg-Farbach-Straße gibt es überhaupt keine Spielmöglichkeit für Kinder, ein Angebot von Anwohnern, im Bereich des Wendehammers ehrenamtlich eine Spielmöglichkeit zu schaffen, wurde von der Stadt abgelehnt.

Wir fragen an:

- In welchem Rhythmus werden Spielplätze ertüchtigt?
- Welche Spielplätze werden außer Betrieb genommen?
- Wann werden solche Spielplätze wieder eingerichtet?

Für eine Beantwortung unserer Anfrage bis zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates wären wir sehr dankbar.

Gez. Franz Jung
Fraktionssprecher